

- Israël et le Canada, ainsi que la Norvège, ont appuyé les activités de déminage en Jordanie. Ils ont aussi appuyé les efforts de relèvement communautaire pour les victimes de mines terrestres au Guatemala.
- Le Canada participe à trois missions des Nations unies concernant Israël : la Force chargée d'observer le dégageant, qui compte 190 membres des Forces canadiennes et supervise le cessez-le-feu entre Israël et la Syrie sur le plateau du Golan; l'Organisme chargé de la surveillance de la trêve, dont font partie 11 membres des Forces canadiennes et qui aide à superviser les conventions d'armistice général conclues séparément entre Israël et l'Égypte, le Liban, la Jordanie et la Syrie; et la Force multinationale et Observateurs, mission indépendante de maintien de la paix, à laquelle participent 30 membres des Forces canadiennes et qui vise à empêcher les violations du traité de paix entre Israël et l'Égypte et à vérifier le respect des dispositions du traité conformément aux Accords de Camp David.

Commerce et investissement

- Les relations commerciales entre le Canada et Israël sont en plein essor. Le commerce bilatéral a augmenté de 40 p. 100 depuis la signature de l'Accord de libre-échange Canada-Israël, dépassant 726 millions de dollars en 1999. Depuis l'entrée en vigueur de l'Accord en 1997, les droits de douane sur la plupart des produits manufacturés d'origine canadienne ou israélienne ont été éliminés. Des pourparlers sont en cours en vue de la suppression ou de la réduction des droits de douane qui subsistent.
- L'Accord crée des débouchés commerciaux pour les produits canadiens sur ce marché dynamique. Au cours des trois dernières années, les exportations ont augmenté de plus de 19 p. 100, et les entreprises canadiennes ont une influence considérable dans les secteurs des transports et des télécommunications.
- Les exportations canadiennes de produits de base à destination d'Israël ont dépassé le cap des 283 millions de dollars en 1999. Elles se composent d'aluminium, de véhicules, de machines, de papier, de bois et de pulpe de bois.
- En 1999, les importations du Canada en provenance d'Israël ont atteint 443 millions de dollars, ayant plus que doublé par rapport à 1994. Les diamants industriels ainsi que les machines et l'outillage électrique figurent parmi ces importations.